

kohlpharma GmbH • Im Holzhau 8 • 66663 Merzig

Die Kohlpharma GmbH ist ein führender Arzneimittelimporteur in Deutschland und setzt sich seit der Gründung 1979 für die Bereitstellung hochwertiger, preisgünstiger Medikamente ein. Als verantwortungsbewusstes Unternehmen sehen wir uns in der Pflicht, nicht nur die Gesundheitsversorgung zu optimieren, sondern auch unseren Beitrag zum Umweltschutz und zur Nachhaltigkeit zu leisten, was bereits 2001 zur Verleihung der Grünen Hausnummer führte. Um dieser Verantwortung gerecht zu werden, haben wir ein Energiemanagementsystem nach der Norm ISO 50001 implementiert, dass die Grundlage für unseren verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen und die kontinuierliche Verbesserung unserer Energieeffizienz bildet.

Im Rahmen unseres Energiemanagementsystems gemäß ISO 50001 verpflichten wir uns zu den folgenden Maßnahmen:

1. Wir verpflichten uns, unsere energiebezogene Leistung durch fortlaufende Optimierung unseres Energiemanagementsystems und unserer Energieeffizienz kontinuierlich zu verbessern. Hierfür überprüfen wir in regelmäßigen Audits unsere energierelevanten Prozesse sowie unsere Energieverbräuche und setzen auf den gezielten Einsatz moderner Technologien, um die Energieeffizienz unserer Prozesse stetig zu steigern.
2. Die nachhaltige Reduktion des Energieverbrauchs und die Verbesserung der Energieeffizienz sind langfristige Ziele, die wir durch die Analyse energieintensiver Prozesse und den Einsatz effizienter Technologien erreichen. Hierfür werden jährliche Energieziele definiert, um den Fortschritt messbar zu machen und die Zielerreichung zu überwachen.
3. Bei der Anschaffung neuer Anlagen, Maschinen und Dienstleistungen legen wir großen Wert auf die Auswahl energieeffizienter Alternativen. In der Planungsphase neuer Projekte prüfen wir mögliche Einsparpotenziale, um langfristig die Betriebskosten zu senken und den Energieverbrauch zu optimieren.
4. Wir setzen verstärkt auf die Nutzung erneuerbarer Energien, die bereits einen Großteil unserer betrieblichen Stromversorgung ausmachen. Gleichzeitig optimieren wir logistische Prozesse, um unsere Emissionen zu reduzieren.
5. Die Beteiligung unserer Mitarbeitenden ist entscheidend für den Erfolg unseres Energiemanagementsystems. Wir fördern das Energiebewusstsein durch regelmäßige Schulungen und Workshops. Darüber hinaus stellen wir sicher, dass alle notwendigen Ressourcen sowohl finanzieller, personeller als auch technologischer Art zur Verfügung gestellt werden, um die Energieziele zu erreichen.
6. Wir verpflichten uns, alle geltenden gesetzlichen Anforderungen im Bereich Energieeffizienz und -verbrauch zu erfüllen. Unser Handeln orientiert sich stets an den rechtlichen Vorgaben und weiteren Anforderungen, die für unsere Tätigkeit relevant sind.
7. Bereits in der Planungs- und Entwurfsphase neuer Projekte und Anlagen berücksichtigen wir die Auswirkungen auf die energiebezogene Leistung. Dies umfasst die Auswahl und Gestaltung von energieeffizienten Systemen und Prozessen, um die langfristige Verbesserung der Energieeffizienz sicherzustellen.

Unsere Energiepolitik wird regelmäßig überprüft und an geänderte gesetzliche Vorgaben sowie technische Entwicklungen angepasst, um sicherzustellen, dass sie stets aktuell und effektiv bleibt.

Merzig, den 08.05.25



Matthias Strößenreuter
(Betriebsleiter/Geschäftsleitung)